



Christvesper in der Kirche in Brieskow-Finkenheerd



Am heiligen Abend wurde in der Kirche in Brieskow-Finkenheerd die jährliche Christvesper gefeiert.

Die Kirche war wieder sehr voll, obwohl dieses Mal der Beginn der Christvesper erst um 18:00 Uhr gewesen ist. Mit einer wieder sehr guten musikalischen Umrahmung durch Herrn Siebke und dem Organisten Herrn Frohnsdorf und Grit Thor auf der Querflöte, hatte es Pfarrerin Forck leicht mit der Gemeinde das Weihnachtsfest zu beginnen.

Auch das diesjährige Krippenspiel war wieder sehr schön anzusehen. Dank gilt hier natürlich den Kindern aus Brieskow-Finkenheerd Maja Fenger, Jonas Böhmert, Florian Wendland, Laurin Wendland, Elias Mogschan, Noah Mogschan, Marta Mogschan, Jessica Baumann, Maximilian Proksch, Nele Hundt und nicht zuletzt Frau Mogschan die sich mit Frau Wendland-Ta um die Vorbereitung und Durchführung gekümmert haben.

Auch im Jahr 2012 hoffen wir wieder viele Menschen in der Kirche willkommen heißen zu können. Wir möchten auch in diesem Zusammenhang noch mal auf die Christenlehre für Kinder und Jugendliche hinweisen. Mittwochs treffen sich die Kinder im Vorschulalter von 14:00 Uhr – 15:00 Uhr und die älteren Kinder von 15:30 Uhr – 16:30 Uhr im Gemeindehaus Brieskow-Finkenheerd.